



Protokoll

der 6. ordentlichen Sitzung
der Fachhochschulvertretung
der ÖH FH St. Pölten

im Studienjahr 2016/17

St. Pölten, am 16.06.2017

Datum: 16.06.2017
Ort der Sitzung: SEM2.10
Beginn der Sitzung: 15:10
Ende der Sitzung: 16:00

Tagesordnung

Nr.	Thema	EinbringerIn
1	Begrüßung	FHV
2	Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung	FHV
3	Feststellung der Anwesenheit der Mitglieder sowie der Beschlussfähigkeit	FHV
4	Genehmigung der Tagesordnung	FHV
5	Genehmigung des letzten Protokolls	FHV
6	Finanzielle Angelegenheiten	FHV
7	Satzungsangelegenheiten	FHV
8	Veranstaltungen und Aktionen	FHV
9	Berichte des FHV-Vorsitzes	FHV
10	Berichte der Referate	FHV
11	Berichte der Studienvertretungen	FHV
12	Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden	FHV
13	Allfälliges	FHV

Der FHV-Vorsitz und der/die Schriftführer/in bestätigen mit ihrer Unterschrift die Richtigkeit und wahrheitsgemäße Protokollierung der hier beschriebenen Sitzung.

FHV-Vorsitz

Schriftführer

1. Begrüßung

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

.....
Es wird festgestellt, dass die Einladung zur Sitzung 14 Tage vor dem Termin ausgesandt wurde und somit ordnungsgemäß erfolgt ist.
.....

3. Feststellung der Anwesenheit sowie der Beschlussfähigkeit

Stimmberechtigte Personen der Fachhochschulvertretung:

Name	Funktion	Anwesend
Robert Bruckner	Vorsitzender FHV	Ja
Esther Röck	1. stv. Vorsitzender FHV	Nein*
Yvonne Zwirchmayr	2. stv. Vorsitzende FHV	Nein**
Jutta Köppel	Mandatarin FHV	Ja
Sebastian Steininger	Mandatar FHV	Nein***
Armin Kirchknopf	Mandatar FHV	Ja
Stefan Romanowski	Mandatar FHV	Nein
Tobias Wolff	Mandatar FHV	Nein
Annabell Diensthuber	Mandatarin FHV	Nein

*/** Stimmübertragung an Rober Bruckner *** Stimmübertragung an Roman Brandstätter

Gesamtanzahl der stimmberechtigten Personen: 9

Eine Beschlussfähigkeit ist gegeben, wenn mehr als 50% der möglichen Stimmberechtigten (bzw. Stimmen) anwesend sind. Bei 5 Stimmen bzw. ab 5 anwesenden Stimmberechtigten ist die Beschlussfähigkeit gegeben.

.....
Es wird festgestellt, dass 6 stimmberechtigte Personen (bzw. Stimmen) anwesend sind und die Beschlussfähigkeit somit gegeben ist.
.....

Außerdem anwesend:

Carola Berger, Maria Graf, Andreas Klima, Manuel Fink, Anna Zwiauer, Simon Brandstetter, Martin Lampl, Philipp Almer, Alexander Mantler, Klaus Leitner, Natalie Klaghofer, Robert Koch, Melanie de Jong (ab 15.20), Lukas Bachschwell (via Skype), Annabelle Diensthuber (ab 15:40)

Schriftführer:

Martin Gugler

4. Genehmigung der Tagesordnung

Antrag: Wird die eben beschriebene und vorgestellte Tagesordnung für diese Sitzung akzeptiert?

Bemerkungen:

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

Dafür: 6

Ergebnis: Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen/beschlossen.

5. Genehmigung des letzten Protokolls

Antrag: Wird das vorliegende Protokoll der letzten Sitzung akzeptiert?

Bemerkungen:

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

Dafür: 6

Ergebnis: Das Protokoll wird einstimmig angenommen/beschlossen.

6. Finanzielle Angelegenheiten

Robert Bruckner: Bericht über Jahresvoranschlag 2017/18, ca. 2.970 Studierende ab Herbst 2017, ÖH Gesamtbudget von ca. 104.000 EUR, Erklärung der einzelnen Posten des Jahresvoranschlags, Aufteilung des Budgets an FHV und STV, liegt öffentlich auf, Erklärung der Rücklagen in der Höhe von ca. 95.000 EUR, Budget wird dann im Herbst beschlossen; Department Wirtschaft ist an FHV herangetreten, Problem mit einer Veranstaltung, gibt keine Gratiskarten mehr für Studierende, müssen 100 EUR Eintritt zahlen (anstatt wie geplant gar nichts), Vorschlag: Förderung von 30 EUR pro Person aus dem FHV Budget für 2017/18.

7. Satzungsangelegenheiten

Robert Bruckner: Satzungsänderungen der ÖH FH St. Pölten notwendig. Satzung ist Regelwerk für den „Betrieb“ und alle Abläufe innerhalb der ÖH. Kurzer Überblick über die wichtigsten Satzungsinhalte/änderungen wie die Organisationsstruktur. Gilt nicht nur für die FHV, sondern auch für die STV. Ersatzpersonenregelungen/Stimmübertragungen, Aufteilung der Studienvertretungen, Organisation der Referate, neue Referate ab 2017/18: Referat für Gender & Diversity, Referat für Veranstaltungen, Entsendung in des FH Kollegium, Aufgaben STV, JGV, Gruppenvertretungen, Budgetaufteilungen.

Antrag: Wird die eben beschriebene und vorgestellte Satzung der ÖH FH St. Pölten angenommen?

Bemerkungen:

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

Dafür: 7

Ergebnis: Die Satzung wird einstimmig angenommen/beschlossen.

8. Veranstaltungen/Aktionen

Robert Bruckner: Erstsemestrigen-Welcome-Termin: Über den Sommer herzurichten, Termine gibt es schon. Welcome Goodies werden von der FHV zur Verfügung gestellt. Liste mit Terminen wird ausgeschickt. Am Montag wird die Gewerkschaft der Privatangestellten im Haus sein, Vortrag zum Thema Praktika. Im Herbst Klausur der Studierendenvertretung in Hirschwang. Termin voraussichtlich Ende Oktober/Anfang November.

9. Bericht des FHV-Vorsitzes

Robert Bruckner: a) ÖH Wahl 2017/18: Wahlbeteiligung mit 24,52% - Liegen im bundesweiten Schnitt. Im Vergleich zu anderen FH sogar sehr gut. Keine Probleme, außer: Ein Studi war doppelt wahlberechtigt (2x für die BV Wahl) weil er auch auf der TU studiert. b) Kollegium/
Kollegiumsausschüsse: Kurze Erklärung über die Organisation der FH und die Organe. Alles was Lehre und Forschung betrifft liegt in der Hand vom Kollegium. Dort sind auch 4 von der FHV entsandte StudierendenvertreterInnen.

10. Berichte der Referate

Roman Brandstätter: Kurze Vorstellung inkl. Tätigkeitsbereich, Sozialtopf, Projektförderungstopf. Instahelp liegt erstmals auf Eis, sonst gab es keine Anfragen von Studierenden

Robert Bruckner: BiPol: Bei letzter Kollegiumssitzung gab es keine Themen, keine offiziellen Beschwerden an der FH, Überarbeitung der Prüfungsordnungen sind abgeschlossen, Leitfaden für nebenberufliche (und auch hauptberufliche) LektorInnen wird kommen

Jutta Köppel: Keine besonderen Themen. Priorität lag auf ÖH Wahl.

Robert Bruckner: WiRef: Wie vorhin besprochen

11. Berichte der StudienvertreterInnen

Carola Berger: Keine Besonderen Vorkommnisse.

Annabelle Diensthuber: Keine Besonderen Vorkommnisse.

Alexander Mantler: Alle Jahrgänge sind auf Praktika, daher sehr ruhig, keine Probleme. JGV Treffen haben nicht funktioniert, ab nächstem Semester Termine mit der Studiengangsleitung.

Philipp Almer: Läuft alles gut.

12. Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden

Keine Themen.

13. Allfälliges

Robert Bruckner: Nächster Termin ist am 19.06. bzgl. Vortrag GPA.